



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

## **Réunion du 10 mai 2016 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli**

Procès-Verbal (English translation below)

**1) Ouverture de la réunion à 18 h 00.**

**2) Présents :** Rebecca C., Andrew S., Pricille N., Sophie L., Nancy H., Ryan J., Josephine W-M.

**3) Adoption de l'ordre du jour :** Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Rebecca C. secondée par Nancy H., et acceptée à l'unanimité.

**4) Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du 6 avril 2016 :** Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Rebecca C., secondée par Nancy H., et acceptée à l'unanimité.

**5) Dépôt du rapport de la direction de l'école**

### **Le rapport de la direction de l'école a été accepté en dépôt**

- Le programme «cubes d'énergie » a commencé.
- Un club de course à pied est en cours d'organisation pendant l'heure du déjeuner.
- Les élèves de 3e division feront partie de la compétition d'athlétisme à l'école secondaire demain.
- La Journée du Portfolio aura lieu le 19 mai entre 14h00 à 18 h 00 (avec une pause entre 15h30 et 16h00).
- La cage pour les réservoirs de propane a été installée avec succès.
- Il devrait y avoir une discussion sur la logistique concernant le barbecue lors de la journée sportive.
- Les élèves de troisième division iront en visite à Stanley Park.
- Le 2 Juin, la classe de M. Bélanger va jouer au basket à Richmond.
- Il y aura un thé d'appréciation pour les bénévoles, organisé par l'école, le 3 juin.
- La Nuit à l'Aquarium pour les 1<sup>e</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> années aura lieu le 22 juin.
- Les classes de danse hip hop auront lieu lundi et jeudi tout au long du mois de mai.

**Sophie L. / Adoptée à l'unanimité**



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

**6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière**

**Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt**

**Nancy H. / Adoptée à l'unanimité**

En date du 9 mai, 2016, l'APÉ a \$13,045.93 en recettes générales. Le programme Smile Card se porte très bien et nous avons gagné \$ 1,809 avec elle jusqu'à présent. Nous consacrons l'argent aux programmes sportifs et artistiques, aux balançoires et aux frais tels que le programme de repas chauds et le barbecue d'été. Nous prévoyons terminer l'année avec un solde de \$2,989.98 (cela tient compte des dépenses futures).

**7) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds**

**Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt**

**Nancy H. / Adoptée à l'unanimité**

Les arrangements continuent pour la soirée à la Brasserie, le 28 mai.

**8) Varia:**

Des niveaux élevés de plomb ont été détectés dans l'eau du robinet d'un certain nombre d'écoles en Colombie-Britannique. Le CSF recommande de faire couler l'eau des robinets et fontaines pendant quelques minutes le matin, avant les classes.

**8) Adoption de date pour la prochaine réunion**

**La prochaine réunion aura lieu le mardi 14 juin 2016 à 18h00 heures.**

**9) Levée de réunion**

**La réunion est levée à 19h30**

**Josephine W-M. / Adoptée à la unanimité**

(signé) Pricille N.

Présidente

Date

(signé) Josephine W-M

Secrétaire

Date



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

## École du Bois-Joli PAC Meeting of April 6th, 2016 Meeting Minutes

- 1) **Call to order:** The meeting was called to order at 6:00 pm.
- 2) **Attendance:** Rebecca C., Andrew S., Pricille N., Sophie L., Nancy H., Ryan J., Josephine W-M.
- 3) **Adoption of the agenda** Proposed by Rebecca C., seconded by Nancy H. Approved unanimously.
- 4) **Adoption of the minutes from the last meeting, April 6, 2016:** Proposed by Rebecca C., seconded by Nancy H. Approved unanimously.

### 5) **Tabling of the school principal's report** **The school principal's report was tabled**

- The program "cubes d'énergie" has started.
- There might be a running club at lunch time.
- The 3<sup>rd</sup> Division students will take part in the track meet at SDSS tomorrow.
- Portfolio Day is May 19 from 2 - 6 pm (with a break between 3:30 and 4 pm).
- The cage for the propane tanks has been installed successfully.
- There should be some discussion of sports day barbeque logistics.
- The 3<sup>rd</sup> division students will visit Stanley Park.
- On June 2, M. Bélanger's class will play basketball in Richmond.
- There will be a volunteer appreciation tea hosted by the school on June 3rd.
- The Aquarium Night for grades 1-3 is on June 22nd.
- Hip hop classes will be held Monday and Thursday throughout May.

**Sophie L. / Adopted unanimously**

### 6) **Tabling of the treasurer's report** **The treasurer's report was tabled**

Nancy H. / Adopted unanimously

As of May 9, 2016, the PAC has \$ 13,045.93 in general revenue. The Thrifty Food Smile Card program is doing very well and we have raised \$ 1,809 with it so far. We are directing our spending towards sports and arts programs, field trip, the swings and expenses such as hot meals program and the summer barbecue. We expect, after including future spending, to be left with a balance of \$ 2,989.98 at the end of the year.



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

### 7) Fundraising committee's report

#### The fundraising committee's report was tabled

Nancy H. and Rebecca C. / Approved unanimously

Arrangements are still undergo for the Pub night on May 28.

### 8) Varia:

Elevated lead levels in tap water have been detected at a number of schools in British Columbia. The CSF is advising to flush the water taps every morning for a few minutes prior to class.

**8) Date for the next meeting.** The next meeting will be Tuesday, June 14th, 2016 at 6:00 pm. All parents welcome!

### 9) Adjournment of meeting

The meeting was adjourned at 7:30 pm

**Josephine W-M. /Adopted unanimously**

\_\_\_\_\_  
(signed) Pricille N.  
Président Date

\_\_\_\_\_  
(signed) Josephine W-M.  
Secretary Date